



Next Gen : Joffe & Associés coopte deux nouveaux associés à Paris

Paris, le 10 juin 2024

Joffe & Associés est ravi d'annoncer la promotion de **Camille Malbezin** et d'**Alvyn Gobardhan** au rang d'associés. Ces nominations illustrent la croissance continue et dynamique de Joffe & Associés et sa capacité à valoriser la nouvelle génération.



Ayant rejoint Joffe & Associés en 2019 puis promu au rang de Counsel en 2022, **Alvyn** a rapidement gagné la confiance de clients prestigieux grâce à son expertise en droit commercial, couvrant des domaines tels que les contrats commerciaux, le droit de la distribution et les pratiques commerciales.

Véritable *business partner* de ses clients, il contribue activement au développement de leurs activités, à la sécurisation de leurs accords et à la défense de leurs droits.

Alvyn intervient dans des secteurs variés et conseille des acteurs français et internationaux, notamment de l'industrie du sport, mais aussi des fournisseurs de produits de luxe et cosmétiques.

Récemment, il a joué un rôle clé dans la négociation et la conclusion d'accords d'envergure et a été distingué par le Legal 500 pour son expertise dans les secteurs du sport et du luxe.



Camille, qui a rejoint Joffe & Associés en 2012, a su, forte de son expertise juridique sectorielle et de son approche *deal makeuse*, faire grandir les équipes du Cabinet et accompagner ses clients dans leur croissance. Son association est une reconnaissance de son parcours et de son implication auprès d'une clientèle d'excellence.

Camille a acquis une solide expertise en capital-investissement, du venture aux opérations de LBO/MBO, couvrant des secteurs d'activités diversifiés.

Elle accompagne des entreprises innovantes dans leurs problématiques d'actionariat salarié, tant à dimension nationale qu'internationale, travaillant ainsi en étroite collaboration avec les bureaux et le réseau international du Cabinet.

Camille conseille également les entreprises et des grands groupes pour leurs opérations de fusions-acquisitions et de croissance externe ou de partenariats stratégiques.

Après l'ouverture récente du bureau de Los Angeles et le développement constant de son activité à Londres, Joffe & Associés est fier des promotions de Camille et d'Alvyn, qui s'inscrivent dans la volonté du Cabinet d'offrir des réponses sur mesure aux besoins évolutifs et complexes de ses clients.



Next Gen : Joffe & Associés co-opts two new partners in Paris

Paris, June 10 2024

Joffe & Associés is delighted to announce the promotion of **Camille Malbezin** and **Alvyn Gobardhan** to the rank of partner. These appointments illustrate the continued dynamic growth of Joffe & Associés and its ability to nurture the next generation.



Having joined Joffe & Associés in 2019 and then promoted to Counsel in 2022, **Alvyn** has rapidly gained the trust of prestigious clients thanks to his expertise in commercial law, covering areas such as commercial contracts, distribution law and trade practices.

A true business partner to his clients, he actively contributes to the development of their activities, securing their agreements and defending their rights.

Alvyn works in a variety of sectors, advising French and international players, notably in the sports industry, but also suppliers of luxury goods and cosmetics.

Recently, he has played a key role in the negotiation and conclusion of major agreements, and has been singled out by the Legal 500 for his expertise in the sports and luxury sectors.



Camille, who joined Joffe & Associés in 2012, has used her sector-specific legal expertise and deal-maker approach to help the firm's teams grow and support its clients in their growth.

Her association is recognition of her career path and her involvement with a clientele of excellence.

Camille has acquired solid expertise in private equity, from ventures to LBO/MBO transactions, covering a wide range of business sectors.

She assists innovative companies with their employee shareholding issues, both nationally and internationally, working closely with the firm's offices and international network.

Camille also advises companies and major groups on mergers & acquisitions, external growth and strategic partnerships.

Following the recent opening of the Los Angeles office and the steady development of its London business, Joffe & Associés is proud of the promotions of Camille and Alvyn, which are in line with the firm's commitment to offering tailor-made solutions to the evolving and complex needs of its clients.